

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/anniversaire-de-la-catastrophe-de-FUKUSHIMA>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Projection-discussion Fukushima : Les voix silencieuses**

24 mars 2017

Projection-discussion Fukushima : Les voix silencieuses

LYON (69)

à l'Aquarium - 10 rue Dumont LYON 4e

(Métro Croix Rousse)

20 H 15

« Les voix silencieuses », réalisé par Chiho Sato et Lucas Rue. Un film à caractère ethnographique sur une famille qui n'a pas quitté Fukushima-city.

Chiho Sato vit en France depuis 2010. Elle est née à Fukushima. Ses parents et grands-parents, ainsi que l'ensemble des membres de sa famille vit encore à 60 km de la centrale de Fukushima Daiichi dans ce que l'on appelle « la zone d'évacuation volontaire ». Plus de cinq ans après la catastrophe, la radioactivité, invisible, mais omniprésente a peu à peu disparu des esprits des habitants. Les 2 réalisateurs répondront aux questions. Organisé par S !LENCE en collaboration avec les associations « Nos Voisins lointains 3.11 » et Rhône-Alpes Sans Nucléaire

Réserver votre place à l'avance (la salle contient 50 places) à monique.douillet@sfr.fr tél 04 26 63 28 99 ou 09 91 96 94 29 aquarium.association@gmail.com